



# AgriTek

A S T A N A ' 2 0 1 1

THE 6-TH ANNUAL INTERNATIONAL EXHIBITION  
FOR AGRICULTURE, HORTICULTURE, ANIMAL  
HUSBANDRY & STOCK BREEDING IN THE  
REPUBLIC OF KAZAKHSTAN

6-я ЕЖЕГОДНАЯ МЕЖДУНАРОДНАЯ  
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННАЯ ВЫСТАВКА  
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА В  
РЕСПУБЛИКЕ КАЗАХСТАН

# 2011

# 16-18

Наурыз • March • Март

Астана, Республика Казахстан  
Выставочный центр  
«КОРМЕ»



Organized by:  
Организатор:



Official Support: / Официальная поддержка:



Ministry of Agriculture of the  
Republic of Kazakhstan

Министерство Сельского  
Хозяйства Республики  
Казахстан



City of Astana

Акимат города Астаны



Union of farmers  
of Kazakhstan

Союз фермеров  
Казахстана



Union of poultry farmers  
of Kazakhstan

Союз Птицеводов  
Казахстана

**КАЗАГРОФИНАНС**  
KazAgroFinance КазАгрофинанс

**АТК** АССОЦИАЦИЯ ТЕПЛИЦ КАЗАХСТАНА  
ОБЪЕДИНЕНИЯ ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ



AGRI TEK

ASTANA

# AgriTek ASTANA '2011

## KAZAKHSTAN'S EXPORT OPPORTUNITY



Kazakhstan is located in Central Asia and is the 9th largest country in the world. It occupies more land than Western Europe, and is the business center of 56 million Central Asians. It is immensely rich in natural resources particularly oil & gas. Oil production in 2006 is estimated at 1.3 million barrels per day (bpd), and is forecast to be over 3 million bpd before 2020.

Due to its vast oil resources and liberal economic policies, since 2000, the Kazakhstan economy has been growing at more than 9% per year, which means that it has been growing faster than Russia and has been the fastest growing economy in the CIS for the last 3 years.

In addition, the local currency has been stable for more than five years, inflation is less than 7%, unemployment is about 8%, government tax revenues are increasing, gold and foreign exchange reserves are almost US\$ 9 billion and the new National Fund established to handle the surplus oil tax revenues has a current balance in excess of US\$3 billion. Foreign trade for 2006 is estimated to continue to grow at an annual rate of about 20% with imports projected to grow to US\$13 billion/year and exports to US\$ 22 billion/year.

Kazakhstan is a member of the five-country Eurasia Economic Community, along with Belarus, Russia, Kyrgyzstan, and Tajikistan, and together with Russia has applied for WTO membership which it hopes to achieve in 2010.

## ВОЗМОЖНОСТИ ЭКСПОРТА В КАЗАХСТАН

Казахстан расположен в Центральной Азии и является 9-й по величине страной в мире. Казахстан занимает больше территории, чем вся Западная Европа и является деловым центром для 56 миллионов жителей Центральной Азии. Страна богата огромными запасами природных ресурсов, в частности, нефти и природного газа. По оценочным данным добыча нефти в 2006 году составит 1.3 миллиона баррелей в день, а согласно прогнозу к 2020 году увеличится до 3 миллионов.

Благодаря обширным запасам нефти и свободной экономической политике, начиная с 2000 года, рост экономики Казахстана составляет более чем 9% ежегодно, что в свою очередь означает, что рост экономики выше чем в России и то, что Казахстан является самой быстрорастущей страной среди стран СНГ на протяжении 3 лет.

Местная валюта остается стабильной последние пять лет, инфляция не превышает 7%, уровень безработицы – около 8%, государственные доходы увеличиваются, золотовалютные резервы составляют почти 9 миллиардов долларов США, а новый Национальный Фонд по распределению нефтяных доходов имеет позитивный баланс в 3 миллиарда долларов США. По оценочным данным ежегодный рост международной торговли составит примерно 20%, где прогнозируемый импорт увеличится до 13 миллиардов долларов США в год, а экспорт до 22 миллиардов долларов США в год.

Казахстан наряду с другими четырьмя странами (Беларусь, Россия, Киргизстан и Таджикистан) является членом Евразийского Экономического Сообщества, а также в 2010 году планирует войти в состав Международной Торговой Организации.



## KAZAKHSTAN AGRICULTURAL OVERVIEW / ОБЗОР СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА КАЗАХСТАНА

Agriculture accounts for approximately 11% of the value of Kazakhstan's economic production. Farmers raise sheep and cattle throughout Kazakhstan and arable land occupies about 30 million hectares, or 12% of the country's total territory. Chief livestock products are meat, dairy goods, leather, and wool. The country's major crops include wheat, barley, cotton, and rice. Wheat exports are a major source of hard currency producing about US \$300-\$400 million per year.

Сельское хозяйство составляет примерно 11% от всего экономического производства Казахстана. Крестьянские хозяйства занимаются разведением овец и крупного рогатого скота по всей стране, пахотные земли занимают около 30 миллионов гектар, т.е. 12% от всей территории страны. Главными продуктами животноводства являются: мясо, молоко, кожа и шерсть. Главными зерновыми культурами страны являются: пшеница, ячмень, хлопок и рис. Экспорт пшеницы является главным источником стабильной валюты, принося доход в 300-400 миллионов долларов США в год.





## EXHIBITION THEMES

AGRICULTURAL TECHNOLOGY & SUPPLIES	HORTICULTURE TECHNOLOGY & SUPPLIES
TRACTORS, TRAILERS, TRANSPORT	HORTICULTURAL SEEDERS AND PLANTERS
SEEDERS, SOIL-WORKING EQUIPMENT	FRUIT & VEGETABLE HARVESTING MACHINES
FERTILIZERS, SPREADERS, SPRAYERS	HORTICULTURAL SORTING & PACKAGING MACHINES
HARVESTING & POST-HARVESTING EQUIPMENT	GREENHOUSES & FILM TUNNEL STRUCTURES
HANDLING, HAYMAKING, SILAGE	GREENHOUSE COVERING MATERIAL
LANDSCAPING & FORESTRY	IRRIGATIONAL & FERTILIZATION TECHNOLOGY
VINE GROWING & WINE MAKING	FERTILIZERS & SOIL CONDITIONERS
SPARE PARTS & COMPONENTS	INSECTICIDES, HERBICIDES & FUNGICIDES
IRRIGATION & PUMPS	HEATING & AIR CONDITIONING EQUIPMENT
INTENSIVE FARMING TECHNOLOGIES	SEEDS & NURSERY MATERIALS
PLANT PROTECTION	HORTICULTURAL SUPPLIES
FERTILIZER & SOIL ADDITIVES	FLORICULTURE TECHNOLOGIES & SUPPLIES
PETROLEUM PRODUCTS	GARDENING EQUIPMENT
BAGS & PLASTIC FILM, PACKAGING	

### ANIMAL HUSBANDRY & STOCK BREEDING

BREEDING ANIMALS & BREEDING PROGRAMS	LIVESTOCK BUILDING & MONITORING EQUIP.
HATCHERY TECHNOLOGY AND EQUIPMENT	ANIMAL ENCLOSURES, FASTENERS, FLOORING ETC.
REPRODUCTION TECHNOLOGY	INCUBATORS, EGG GRADING & PACKAGING
LIVE ANIMAL TRADING OF SEMEN & EMBRYOS	EGG & POULTRY PROCESSING TECHNOLOGIES
ANIMAL FEED & ADDITIVES	MILKING, MILK STORAGE & PROCESSING
FEED PREPARATION & DISTRIBUTING EQUIP.	POULTRY FEEDERS, CAGES, HATCHERIES, ETC.
HEALTH, HYGIENE & VETERINARY TECHNOLOGY	ANIMAL FEED PRODUCTION TECHNOLOGIES
POLLUTION AND ANIMAL WASTES TREATMENT	AQUACULTURE TECHNOLOGY & SUPPLIES

## ТЕМАТИКА ВЫСТАВКИ

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННАЯ ТЕХНИКА И ОБОРУДОВАНИЕ	ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ САДОВОДСТВА
ТРАКТОРА, ГРУЗОВИКИ И ДР.	САДОВЫЕ СЕЯЛКИ И ПЛАНТАТОРЫ
СЕЯЛКИ, ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ ОБРАБОТКИ ЗЕМЛИ	ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ УБОРКИ ОВОЩЕЙ И ФРУКТОВ
УДОБРЕНИЯ, РАСПЫЛИТЕЛИ	ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ СОРТИРОВКИ И УПАКОВКИ
УБОРОЧНАЯ И ПОСЛЕУБОРОЧНАЯ ТЕХНИКА	ТЕПЛИЦЫ И ОРАНЖЕРЕИ
ЗАГОТОВКА СЕНА И ХРАНЕНИЕ	МАТЕРИАЛЫ ДЛЯ ОБОРУДОВАНИЯ ТЕПЛИЦ
ЛАНДШАФТНЫЕ РАБОТЫ И ЛЕСОВОДСТВО	ТЕХНОЛОГИИ ОРОШЕНИЯ И УДОБРЕНИЯ
ВЫРАЩИВАНИЕ ВИНОПРОДУКТОВ И ВИНОДЕЛИЕ	УДОБРЕНИЯ И ДОБАВКИ В ПОЧВУ
ЗАПАСНЫЕ ЧАСТИ	ИНСЕКТИЦИДЫ, ГЕРБИЦИДЫ, ФУНГИЦИДЫ
ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ ОРОШЕНИЯ, НАСОСЫ	ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ ПОДОГРЕВА И ВЕНТИЛЯЦИИ
ТЕХНОЛОГИИ ИНТЕНСИВНОГО ЗЕМЛЕДЕЛИЯ	СЕМЕНА И САЖЕНЦЫ
ОХРАНА РАСТЕНИЙ	САДОВОДЧЕСКАЯ ПРОДУКЦИЯ
УДОБРЕНИЯ И ДОБАВКИ В ПОЧВУ	ЦВЕТОВОДЧЕСКАЯ ПРОДУКЦИЯ И ТЕХНОЛОГИИ
МЕШКИ, ПЛЕНКИ И УПАКОВКА	САДОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ

### ЖИВОТНОВОДСТВО

ТЕХНОЛОГИИ И НОВШЕСТВА В ОБЛАСТИ РАЗВЕДЕНИЯ СКОТА	ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ, ВЕТЕРИНАРНЫЕ ТЕХНОЛОГИИ
ИНКУБАТОРНОЕ ОБОРУДОВАНИЕ	ПЕРЕРАБОТКА ЖИВОТНЫХ ОТХОДОВ
РЕПРОДУЦИРОВАНИЕ	ЖИВОТНОВОДЧЕСКИЕ КОМПЛЕКСЫ
КОРМ ДЛЯ СКОТА И ДОБАВКИ	ПОЛУЧЕНИЕ, ПЕРЕРАБОТКА МОЛОКА И МОЛОЧНЫХ ПРОДУКТОВ
ПРИГОТОВЛЕНИЕ И ПЕРЕРАБОТКА КОРМОВ	



# AgriTek

ASTANA 2011

## AGRITEK ASTANA'2010

In 2010 **AgriTekAstana** featured 108 companies from 15 different countries, including: Austria, China, Egypt, Finland, France, the Great Britain, Germany, Italy, Israel, Kazakhstan, the Netherland, Poland, Russia, Turkey, Ukraine.

В выставке **AgriTekAstana'2010** приняли участие 108 компаний из 15 стран мира, а именно: Австрии, Великобритании, Германии, Египта, Израиля, Италии, Казахстана, Китая, Нидерландов, Польши, России, Турции, Украины, Франции и Финляндии.

## EXHIBITION VENUE / МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ

**AgriTekAstana'2011** is being held in the new specialized exhibition centre «Korme» which is a part of the World Trade Centre complex (WTC) in Astana. It is located in the new administrative and business center of the capital near the House of Government, House of Ministries and offices of the largest national companies, close to main traffic road, connecting the city with international airport.

**AgriTek Astana'2011** проводится в новом специализированном выставочном комплексе «Корме», который входит в комплекс Центра Международной Торговли (ЦМТ) г. Астана. Расположен в новом административно-деловом центре столицы, рядом с Домом Правительства, домом министерств и офисами крупнейших национальных компаний, вблизи транспортной магистрали, связывающей город с международным аэропортом.

## INTERNATIONAL AIRLINES / МЕЖДУНАРОДНЫЕ АВИАЛИНИИ

Astana International Airport currently receives flights from Air Astana. You can reach Astana via Almaty by Lufthansa, KLM, British Airways, Turkish Airlines, China Airlines, Uzbekistan Airways, Aeroflot and TransAero.

Международный Аэропорт в Астане в данный момент принимает все рейсы компании Air Astana. Вы можете добраться до Астаны через Алматы рейсами таких авиа-компаний как: Lufthanza, KLM, British Airways, Turkish Airways, China Airways, Uzbekistan Airways, Аэрофлот и ТрансАэро.

## EXHIBITION ORGANIZER / ОРГАНИЗАТОР ВЫСТАВКИ

**AgriTekAstana'2011** is being organized by TNT Productions, Inc., a specialized exhibition and television production company. In the past fifteen yeas, TNT has produced over 200 industry events which have been held in virtually every major city in the USA. Since 1987, TNT has produced numerous specialized Russian/CIS exhibitions including the highly successful AgriTekAlmaty 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 & 2009 and AgriTekAstana 2006, 2007, 2008, 2009 & 2010.

**AgriTekAstana'2011** организована TNT Productions Inc., специализированной выставочной компанией. За последние 15 лет TNT организовала более чем 200 выставок фактически в каждом большом городе США. Начиная с 1987, TNT организовала ряд крупных выставок в России и странах СНГ, в том числе успешные выставки AgriTekAlmaty 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 и 2009 в Алматы и AgriTekAstana'2006, 2007, 2008, 2009 и 2010 в Астане.



USA Office  
TNT Productions, Inc.  
9912A Georgetown Pike, Suite 206  
Great Falls, VA, 22066 USA  
Tel: +1 703 406 0010  
Fax: +1 703 406 8543  
E-mail: [expo@tntexpo.com](mailto:expo@tntexpo.com)  
[www.tntexpo.com](http://www.tntexpo.com)

Germany Office  
Tel: +49 6226 991 591  
Fax: +49 6226 991 592  
E-mail: [germany@tntexpo.com](mailto:germany@tntexpo.com)

Kazakhstan Office  
Tel: +7 727 250 1999  
Fax: +7 727 250 5511  
E-mail: [agri@tntexpo.com](mailto:agri@tntexpo.com)  
[www.tntexpo.kz](http://www.tntexpo.kz)

Your local agent:  
Ваш местный агент:

